



Región enfrentará período de incendios con 200 brigadistas

ÑUBLE. En Chillán fue lanzado el Plan Regional de Combate a Incendios Forestales. Precizaron que habrá 2 aviones Air Tractor, 4 helicópteros y un avión de coordinación.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

Con 14 brigadas terrestres con disponibilidad de agua, 2 brigadas mecanizadas (skidder), 2 camiones aljibes y 2 brigadas helitransportadas, sumando 20 brigadas regionales, la región afrontará la actual temporada de incendios forestales, según fue dado a conocer ayer, en medio del lanzamiento del Plan Regional de Combate a Incendios Forestales 2024-2025 en Ñuble.

Respecto de la cantidad de brigadas, se registra el mismo número que el año pasado, aun cuando aumentó la dotación de personal que cumple funciones de combate, llegando a las 200 personas. Respecto a las aeronaves se mantienen los recursos, 2 aviones Air Tractor, 4 helicópteros y un avión de coordinación.

Además, a fin de mes, se dispondrá de 15 brigadas operativas en la región. El proceso de capacitación culmina a ini-



“La región tuvo un 98% menos de afectación del terrible verano del 2023 y un 94% si uno lo mide con el quinquenio”.

Esteban Valenzuela
Ministro de Agricultura

cios diciembre, completando los 20 recursos. Se tienen programados 352 kilómetros de cortafuegos en la región, distribuidos principalmente en comunas con mayor ocurrencia (Quillón, San Carlos, Chillán, Yungay, entre otras).

El ministro de Agricultura,



“Hay sectores que tienen 50 centímetros de pasto. Por favor, a la gente le pedimos que lo corten y lo entierren”.

Aida Baldini
Directora nacional de Conaf

Esteban Valenzuela, presente en el lanzamiento, destacó que “la temporada anterior fue excepcionalmente notable en Ñuble. La región tuvo un 98% menos de afectación del terrible verano del 2023 y un 94% si uno lo mide con el quinquenio. Y aquí hubo trabajo



SERÁ LA MISMA CANTIDAD DE BRIGADAS, PERO HABRÁ UN AUMENTO EN DOTACIÓN, LLEGANDO A 200 PERSONAS.

preventivo, puesta de pila los municipios, las distintas instituciones, mucha coordinación, trabajo, como bien lo resaltaba Corma y Carabineros, por todo el trabajo de las distintas instituciones del Estado que aprendimos mucho con la tragedia del 2023”.

Por su parte, la directora nacional de Conaf, Aida Baldini, hizo un llamado a ser enfáticos en el cuidado de los potenciales sectores de peligro de incendios en Ñuble. “El llamado es urgente, esta es una zona que tiene buenos suelos, que el pasto crece mucho, hay sectores que tienen 50 centímetros de pasto ya, por favor, a la gente le pedimos que lo corten y lo entierren, que hagan tierra de

hoja, hay tanto uso que se puede, pero no dejarlo como está”, señaló.

El delegado presidencial regional de Ñuble, Rodrigo García señaló que “hay un aumento de presupuesto, pero también hay un aumento de la coordinación entre las distintas instituciones. Aquí ha estado presente Conaf, pero también Bomberos, Corma y las empresas privadas que participan en el combate de incendios, pero también ha estado Carabineros, la PDI y creo que refleja la importancia que le da el gobierno del presidente Boric al combate de los incendios”.

ÁRBOLES NATIVOS

Durante la jornada, el minis-

tro de Agricultura, junto a las demás autoridades nacionales y regionales, se dirigió a la comuna de Coelemu, donde visitó un proyecto de recuperación de espacio público que ha sido ejecutado por la Conaf.

Este proyecto se realiza en un terreno ubicado en la zona urbana de la comuna, en el sector población 11 de septiembre, donde se trabaja sobre un sector de 7 hectáreas con plantaciones de árboles nativos, construcción de senderos, miradores y obras de conservación de suelo.

Estos trabajos son realizados con financiamiento de los Programas Siembra por Chile y Programa de Arborización.